
 

 

Real, Ilustre y Fervorosa Hermandad y Cofradía de 
Nuestra Señora del Carmen 

Parroquia de San Gil Abad 
San Luis, 125.  41003 Sevilla 

 
 
 
 
Queridos hermanos en la devoción a Nuestra Señora del Carmen: 
 
Tal como permiten nuestras Reglas, me dirijo a vosotros con motivo de la presentación de 

mi candidatura a Hermano Mayor para el próximo Cabildo General de Elecciones que tendrá lugar, 
D.m., el próximo 8 de septiembre de 2024. 

 
Como muchos ya sabéis, llevo muchos años (desde 2004) colaborando en el gobierno de 

nuestra Hermandad en diversos cargos: Consiliario II, Diputado Mayor de Gobierno, Diputado de 
Caridad, y de 2013 a 2021, Hermano Mayor. Y desde entonces he continuado en la Junta de 
Gobierno como Mayordomo y Teniente de Hermano Mayor durante los mandatos de N.H.D. Rafael 
Infantes Nieves quien, como recordaréis, tuvo que causar baja en el cargo por motivos de salud, 
y de N.H.D. Francisco Javier Lozano Álvarez quien le sustituyó en el cargo. 

 
A ambos, a Rafael y a Javier, quisiera agradecerles su confianza en mí y también al resto 

de oficiales de la Junta de Gobierno, ya que la práctica totalidad ha decidido presentarse conmigo 
en esta candidatura, además de tres incorporaciones nuevas. Y también, cómo no, mi 
agradecimiento a nuestro querido Párroco, D. Pedro Benítez Calderón, por tantos años de trabajo 
juntos. 

Uno de los motivos que me ha impulsado a presentar mi candidatura es culminar la 
restauración del maravilloso paso procesional de nuestra Titular, proyecto que inicié durante mi 
segunda legislatura como Hermano Mayor y que ahora tendré la satisfacción de rematar si 
vosotros, los hermanos, me otorgáis vuestra confianza de nuevo. Y una vez finalizado el dorado 
del paso, el levantamiento del préstamo que, como sabéis, nos ha concedido el Banco de Sabadell 
para acometer el dorado de los dos respiraderos laterales, que es lo que nos falta. Es fundamental 
mantener una economía saneada porque nos esperan muchas acciones de restauración y 
conservación de nuestro patrimonio que, afortunadamente, es muy importante. 

 
Otro de los motivos que me ilusionan para presentarme de nuevo es la efemérides del 

120º Aniversario Fundacional de nuestra Hermandad, que se cumple en 2025. Y también la 
consolidación del recién formado Grupo Joven, que es un colectivo que siempre nos ha faltado y 
en el que ahora tenemos tantas ilusiones puestas, así como continuar con la maravillosa labor de 
restauración de nuestro patrimonio que está llevando a cabo el colectivo del Costurero de la 
Hermandad, y continuar también con la labor de acercamiento de la cuadrilla de costaleros a la 
Hermandad que tan acertadamente está liderando nuestro Capataz. 

 
Otro de los objetivos que me ilusionan es la recuperación de nuestra Acción Social, que 

llegó a ser muy significativa con nuestra Operación Kilo anual, en la que llegamos a recoger más 
de dos toneladas de alimentos al año, y que tuvimos que abandonar cuando las circunstancias 
nos impidieron seguir organizándola. Tanto en culto, como en caridad y formación tenemos mucho 
que hacer, empezando por la divulgación de la propia historia de nuestra Hermandad, una gran 
desconocida para la mayoría de nuestros hermanos cuyos anales se remontan al último cuarto del 
s. XIX. 
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En definitiva, hay mucho por hacer y me presento ante vosotros con toda la ilusión del 
mundo, y os animo a que acudáis a votar el próximo 8 de septiembre al Cabildo General de 
Elecciones de vuestra Hermandad. 

 
Nos vemos el 8 de septiembre. Entretanto, recibe un cordial abrazo de tu hermano: 
 

Joaquín Fajardo Pérez 
                                                                                                                                               

                                                                                 
Sin más, recibe un cordial saludo, y que Nuestra Señora del Carmen y su Bendito Hijo, te 

guíe y te bendiga. 
 
 


